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11 -1601 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Pawkowicz, M?e. Haupt, Scheibner 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend lärmmindernder Belag für die Südost-Tangente 

Im Bundesvoranschlag 1991 ist die Herstellung lärmmindernder 

Belege auf·· verschiedenen stark belasteten Straßenzügen in 

ganz Österreich vorgesehen. 

Die Wiener Südost-Tangente stellt mit einer Spitzenbelastung 

von bis zu 100.000 Kraftfahrzeugen pro Tag die am höchsten 

belastete Strecke in ganz Österreich dar. Die Südost-Tangente 

führt mitten durch dicht verbautes Wiener Wohngebiet und 

insbesonders dort, wo sie in Hochlage geführt wird, ist die 

Lärmbelästigung für die Anrainer bereits unerträglich 

geworden. 

Unverständ1icherweise wurde aber auf der Wiener Südost

Tangente bisher noch kein lärmmindernder Belag aufgebracht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Wann wird mit der Aufbringung eines lärmmindernden 

Belages auf der Wiener Südost-Tangente begonnen? 

2. Bis wann kann mit dessen Fertigstellung gerechnet 

werden? 
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